



LYCÉE CHARLES DE GAULLE
CONCEPCIÓN - CHILI

Comunicado a la Comunidad del Lycée Charles de Gaulle.

Nos es grato informar a la comunidad del Lycée Charles de Gaulle que, después de reuniones sostenidas por miembros del Directorio de la Sociedad Educativa Francesa de Concepción con los representantes de la AEFÉ, se ha llegado a un acuerdo respecto a los términos de la nueva convención la cual regirá a partir del 1 de agosto de 2018.

En lo fundamental, se ha concordado mantener los profundos lazos de cooperación pedagógica entre ambas instituciones, de tal suerte que los diplomas otorgados por el Lycée sigan siendo reconocidos y homologados con sus equivalentes franceses, resguardando la independencia y los equilibrios financieros del establecimiento escolar para un sano desarrollo del proyecto educativo.

Finalmente, agradecemos a todas las personas que depositaron la confianza en este Directorio, en su accionar y que acompañaron este proceso que resume nuestra relación con Francia en su pasado, presente y futuro.

Cordialmente,

LYCÉE CHARLES DE GAULLE
CONCEPCIÓN - CHILI
Directorio de la Sociedad Educativa Francesa de Concepción S.A.

Concepción 30 de Mayo de 2018